

En 2013, les membres de la Régionale Uelzechtdall ont fait preuve d'un énorme engagement, ceci surtout dans 3 dossiers.

- Le thème central était l'ouverture à la circulation bidirectionnelle du CR 123 entre Hunsdorf et Prettingen. Soutenu par la Régionale Mersch et environs, le Mouvement Ecologique a interpellé les communes et le ministère compétent, tout en mettant en évidence les dangers que ce projet comportera pour les cyclistes. Sans parler des nuisances en termes de trafic, gonflé dans les villages, au détriment de la nature, de la qualité de vie des habitants et de la sécurité des cyclistes. Nous sommes toujours en l'attente d'une décision finale dans ce dossier...
- Le problème fut également examiné en relation avec le concept de mobilité général, qui devra régir les besoins de la Vallée de l'Alzette toute entière. Dans le cadre de la Convention passée entre l'Etat et les communes, la priorité sera accordée précisément au dit concept. Fait est que ce n'est que grâce à la pression exercée par le Mouvement Ecologique que le concept fut présenté à l'époque par le ministre Claude Wiseler aux citoyens et habitants concernés. Il faudra donc assurer que les intérêts des citoyens seront bel et bien pris en compte lors de la concrétisation du projet. C'est pourquoi le Mouvement Ecologique s'est toujours engagé afin que les travaux dans le cadre de cette Convention soient globalement menés de façon transparente (par une meilleure information des conseillers communaux et des citoyens) et que le projet d'étude sur la mobilité soit discuté ouvertement, en impliquant les citoyens. Le nouveau ministre compétent en matière de Développement



durable François Bausch nous a assuré son soutien. Nous attendons avec impatience la suite ...

de l'Alzette. Un autre dossier où nous attendons avec impatience la suite ...

- Autre point non moins important : le développement urbain et la protection des sites à valeur historique et culturelle. Dans une lettre ouverte, la Régionale a demandé à la commune de Lorentzweiler de tout mettre en œuvre pour conserver les bâtiments du «Neiertzhaff», véritable joyau tant du point de vue historique que culturel. Pour le reste, et ce surtout dans le cadre de la révision du PAG, il faudra veiller à garantir un développement urbain sensé et responsable, qui respecte le caractère authentique de l'ensemble des villages logés dans la Vallée

CONTACT

Camille Muller
mullkoch@pt.lu

